

Panduan ini mungkin mengandung informasi sensitif berkaitan dengan kematian sukarela dengan bantuan

# Panduan 5: Pengawasan dan Penerapan Kepatuhan – Bagaimana cara mengawasi kematian sukarela dengan bantuan untuk memastikan agar prosesnya berjalan aman dan efektif?

Kami ingin mengetahui pandangan Anda tentang cara memastikan agar para individu dan praktisi kesehatan di NT memiliki perlindungan yang tepat dari kematian sukarela dengan bantuan.

## **Pelaporan oleh praktisi kesehatan**

Apa peran dari praktisi kesehatan yang wajib mereka beritahukan kepada kita dalam membantu seseorang dengan kematian sukarela dengan bantuan?

Di beberapa negara bagian Australia, praktisi kesehatan wajib memberikan informasi dari setiap langkah proses VAD untuk memastikan agar praktisi kesehatan mematuhi hukum. Hal ini juga dapat menyediakan informasi untuk menilai keefektifan VAD di masyarakat. Misalnya, jika seseorang memberitahu seorang praktisi kesehatan bahwa mereka ingin mengakses kematian sukarela dengan bantuan, atau jika seorang praktisi kesehatan membantu seseorang menggunakan zat penyebab VAD untuk mengakhiri hidupnya, praktisi kesehatan tersebut wajib menyerahkan formulir-formulir yang mencatat setiap langkah yang dilakukan.

## **Memeriksa agar praktisi kesehatan mematuhi hukum**

Bagaimana cara kita memeriksa agar praktisi kesehatan mematuhi hukum di NT?

Di beberapa negara bagian Australia, setiap laporan yang diserahkan oleh praktisi kesehatan, diperiksa dengan teliti oleh sebuah badan pemantau independen dan sebelum laporan tersebut disetujui oleh badan ini, pasien tidak dapat melanjutkan langkah berikut dari proses VAD. Prosesnya mungkin sangat menyeluruh untuk memeriksa secara teliti agar orang-orang mematuhi hukum, tetapi hal ini juga dapat memperlambat proses dan mempersulit seseorang untuk mengakses kematian sukarela dengan bantuan.

Di negara-negara bagian lain, badan pemantau independen hanya memeriksa laporan dari seorang praktisi kesehatan setiap beberapa minggu atau beberapa bulan sekali. Dalam situasi ini, seorang praktisi kesehatan tidak perlu menunggu persetujuan untuk melanjutkan proses VAD ke langkah berikutnya.

## **Meninjau pengambilan keputusan kelayakan**

Menurut Anda, apakah keputusan seorang praktisi kesehatan mengenai layak atau tidaknya seseorang mengakses VAD harus diperiksa oleh tribunal, pengadilan atau badan lain?

## **Akibat jika seseorang melanggar hukum**

Hukuman apa yang harus dikenakan jika seseorang melanggar hukum VAD di NT?

## Panduan 5: Pengawasan dan Penerapan Kepatuhan – Bagaimana cara mengawasi kematian sukarela dengan bantuan untuk memastikan agar prosesnya berjalan aman dan efektif?

Negara-negara bagian lain di Australia menetapkan sebagai tindak kejahatan apabila:

- seorang praktisi kesehatan menyerahkan laporan palsu tentang kematian sukarela dengan bantuan
- seorang praktisi kesehatan gagal menyerahkan laporan tentang kematian sukarela dengan bantuan
- seorang praktisi kesehatan melanggar bagian mana pun dari peraturan VAD
- siapa pun membantu seseorang menggunakan zat penyebab VAD di luar dari proses VAD yang sah
- siapa pun secara tidak jujur membujuk seseorang menggunakan zat penyebab VAD.

Beberapa negara bagian juga mengizinkan seseorang melapor ke Badan Regulasi Praktisi Kesehatan Australia (*Australian Health Practitioner Regulation Agency*) jika mereka memiliki kekhawatiran tentang seorang praktisi kesehatan, atau percaya bahwa seorang praktisi kesehatan telah melanggar hukum. Badan ini membuat dan menegakkan peraturan tentang beberapa praktisi kesehatan tertentu.

### **Melindungi orang dari penyalah-gunaan zat penyebab VAD**

Kami ingin mengetahui pendapat Anda bagaimana cara melindungi orang-orang dari penyalah-gunaan zat penyebab VAD di NT.

Zat VAD adalah obat yang diberikan oleh seorang dokter yang menyebabkan kematian seseorang. Kami perlu menyediakan pengamanan untuk melindungi masyarakat dan memastikan agar zat tersebut ditangani dengan penuh kehati-hatian dan kewaspadaan, dan tidak disalah-gunakan. Kami juga ingin menghindari rintangan-rintangan yang menyulitkan seseorang yang layak dan siap menggunakan zat tersebut.

Negara-negara bagian lain di Australia melakukan hal ini dengan:

- mewajibkan praktisi kesehatan dan apoteker untuk menyediakan informasi tentang zat tersebut
- mewajibkan praktisi kesehatan dan apoteker untuk memberikan peringatan-peringatan kepada orang yang bersangkutan tentang zat tersebut
- mewajibkan apoteker untuk melengkapi formulir dan menyimpan catatan
- mewajibkan agar zat tersebut disimpan dalam kotak terkunci
- mewajibkan pengembalian dan pemusnahan zat yang tidak digunakan dalam jangka waktu tertentu
- menyatakan penyalah-gunaan zat atau penanganan zat yang salah sebagai suatu tindak kejahatan.

Beberapa negara bagian di Australia juga mewajibkan praktisi kesehatan untuk mengajukan dan mendapatkan izin untuk mengurus zat penyebab VAD, mewajibkan apoteker untuk mendapatkan pengesahan, dan mewajibkan apoteker untuk memeriksa dan mencatat identitas pasien. Apakah pendekatan seperti ini harus kita terapkan di NT?

Untuk mempelajari tentang VAD lebih lanjut dan membagi masukan Anda, kunjungi [cmc.nt.gov.au/vad](http://cmc.nt.gov.au/vad)